



El último fichaje del Círculo, Imru Duke, juega con un balón durante un entrenamiento ya en Gijón. ARNALDO

Del Draft de la NBA a la conquista de los aros del Palacio

BALONCESTO

El Círculo Gijón desafía a domicilio al líder Córdoba con su nuevo fichaje, Imru Duke, protagonista de una particular intrahistoria

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Inicio tardío en el baloncesto, descubrimiento por redes sociales y coqueteo con la NBA. Esas son algunas de las palabras que definen a Imru Duke (Trinidad y Tobago, 1999), flamante último fichaje del Círculo Gijón Noegá Baloncesto.

El gigante trinitense (211 centímetros) ya rondaba la mayoría de edad cuando comenzó la práctica del baloncesto y fue a través de unos videos en Twitter cuando su agente se dio cuenta que ante sí tenía un diamante por pulir. De tal dureza y pureza que casi recala de forma fulgurante en la NBA, inscribiéndose en el Draft en época

de pandemia. Sin embargo, no cristalizó su llegada a la mejor Liga del mundo, pero sí las ganas de afrontar los retos que se le pusieron por delante, ya sea desembarcando en España o haciendo sus pinitos en la Liga lituana. Los kilómetros nunca fueron un obstáculo para Duke, quien, de hecho, antes de recalcar en Gijón, estuvo en China participando en una gira con un equipo de exhibición.

«Un todoterreno»

Un auténtico nómada del mundo de la canasta que ve en Gijón y en el Círculo «un nuevo reto y una nueva oportunidad», pero que tampoco rehusa la opción de que su nuevo destino «sea un hogar en el que poder estar muchos años», al que ofrecerá «de todo» al definirse como un jugador «todoterreno». Un jugador capaz de dominar el aro, el rebote o de defender prácticamente a cualquier jugador, como también reconoce su entrenador.

Y es que, para su técnico, Nacho Galán, el trinitense «es el jugador que necesitábamos», haciendo alusión, al igual que el propio jugador, a la polivalencia de su nuevo fichaje, del que ya valora muy positivamente «su esfuerzo por integrarse lo antes posible en los sistemas de juego y a la fórmula del trabajo del equipo», haciéndolo, además, con el convencimiento de que «nos dará muchas satisfacciones durante la temporada».

La primera de ellas, precisamente, podría ser este domingo frente a Coto Córdoba CB (Palacio de Vistalegre, 18 horas), líder incuestionable e imbattido de la competición al que los gijoneses buscarán poner en jaque, empujados por el chute de moral inyectado por la última victoria frente a Clavijo. «Las derrotas te enseñan, pero las victorias te ayudan», sentencia Nacho Galán.

EN BREVE

PRIMERA FEB

Un irregular Alimerka cae ante Menorca

ALFONSO ALONSO. Juego espeso y sin mucho brillo el exhibido en la tarde de ayer por el Alimerka Oviedo Baloncesto. Ya desde el inicio, los carbayones fueron a remolque de un rival más lúcido y acertado que en hasta en dos ocasiones estuvo cerca de resolver con antelación el encuentro. No obstante, en dichos momentos críticos resucitó hasta en dos ocasiones el cuadro local, pero sin la suficiente chispa y pólvora en el último cuarto como para estar en disposición de amenazar a un rival que terminó por llevarse el triunfo por 67-75 del Palacio de los Deportes ovetense.

LIGA FEMENINA 2

Partido clave para el Siroko en Manresa

A. A. Jornada número 8 en la Liga Femenina 2 para el Siroko Gijón Basketball. Una de las que el conjunto gijonés tiene una cruz en el calendario al enfrentarse a un rival directo como el Manresa CBF (Nou Congost, 12H). Será un partido de los que el Siroko Gijón Basketball debe competir e intentar ganar, pese a venir de una semana no idónea, con varios problemas físicos y la llegada a última hora de Merisaah Russell, tras su concentración con la Selección Canadiense. La aspiración es clara y no es otro que la de conseguir la segunda victoria.

El Grupo Covadonga no puede con el Arona

El Grupo Cultura Covadonga de Superliga Femenina 2 fue incapaz este domingo de hacerle daño al Arona, que se impuso en el encuentro disputado en el Braulio García. El equipo canario se impuso en los tres sets disputados (17-25; 17-25; 21-25). El conjunto gijonés está instalado en los puestos bajos de la clasificación. El domingo tendrán una importante cita con su visita al VP Madrid. Por su parte, el CID Jovellanos, de Superliga Masculina 2, cayó en la cancha del líder, el Intasa San Sadurníño. Los gijoneses vieron cómo se les escapaban los dos primeros sets (25-16 y 25-18), aunque fueron capaces de anotarse el tercero (21-25). El cuarto se lo llevaron los líderes con claridad (25-16).

